

DANKE

Sehr viele Menschen liessen uns ihre Anteilnahme spüren beim Abschiednehmen von

Ernst Ruch

Für alle mitfühlenden Zeichen des Trostes, gesprochen oder geschrieben, und für Spenden, die für die Schweizerische Berghilfe einbezahlt wurden, danken wir herzlich.

Unser besonderer Dank geht an:

- Herrn Pfarrer Gantenbein für seine einfühlsamen Abschiedsworte bei der Abdankung
- Herrn Schläppi für den sehr interessanten zusammengestellten und verlesenen Lebenslauf
- die Flötengruppe und die Schule Achseten für die berührende, musikalische Umrahmung in der Kirche
- Herrn Grossen, Gemeindeschreiber Frutigen, für die Abschieds- und Dankesworte
- die Nachbarn Familien Hermann Klötzli, Peter Wäfler, Fritz Kurzen für die Hilfsbereitschaft, die sie unserem Bruder Ernst immer erwiesen haben
- Beat Schranz, Bestatter, für die grosse Hilfe und Unterstützung

Wir danken allen, die Ernst im Laufe seines Lebens Freundschaft und Wertschätzung schenkten.

Achseten, im Januar 2015

Die Trauerfamilien

